



Après avoir reçu les représentants des salariés de l'entreprise Vergnet d'Ormes, Jean-Pierre Sueur a saisi ce vendredi le Premier ministre, Édouard Philippe, pour lui demander de tout faire, dans des délais rapprochés, afin d'assurer la pérennité de cette entreprise. Il lui a demandé en particulier d'intervenir auprès des autorités éthiopiennes afin que celles-ci honorent la dette contractée auprès de l'entreprise.

Il a demandé la mobilisation de l'État, notamment avec la banque publique d'investissement (BPI) et d'autres organismes compétents, pour assurer le relais financier jusqu'à la fin des négociations en cours avec de nouveaux partenaires industriels.

Il a rappelé que cette entreprise développe des produits de pointe – comme des éoliennes rabattables destinées aux zones affectées par les cyclones, ainsi que des centrales solaires. Il lui a écrit qu'il serait incompréhensible que, dans le contexte actuel, une telle entreprise, qui est en redressement judiciaire, ne puisse être sauvée et ne puisse se développer.

Il a demandé à être reçu à Matignon.